



Frauen-Fußball WM in Schwäbisch Gmünd

26. Juni - 17. Juli 2011

Big Party mit Public Viewing, Musik, Essen
am Finaltag auf dem Münsterplatz



FIFA-Frauen-WM in Deutschland – und in Schwäbisch Gmünd

„20elf von seiner schönsten Seite“, so wirbt die Präsidentin des OKs der FIFA-Frauenweltmeisterschaft Steffi Jones für ein ganz besonderes Sommerevent. An neun Spielorten in ganz Deutschland werden vom 26. Juni bis 17. Juli 2011 die Spiele der Fußballteams aus sechzehn Nationen ausgetragen. Berlin, Frankfurt, Mönchengladbach, Sinsheim, Wolfsburg, Augsburg, Bochum, Dresden und Leverkusen freuen sich auf attraktiven Frauenfußball - und Schwäbisch Gmünd.

Bei der Frauen-WM 2007 war Schwäbisch Gmünd eine der wenigen Städte, die das besondere Potenzial erkannte, das im Frauenfußball zu finden ist: Spielfreude, technische Brillanz auf der sportlichen Seite, eine Begegnungskultur fern aller Hooligan-Szenen und eine pfiffige frauenpolitische Relevanz. Engagierte Frauen des Gmünder Frauenforums, des 1. FC Normannia Frauen- und Mädchenabteilung und die städtische Frauenbeauftragte organisierten ein Public Viewing auf dem Johannisplatz mit weit über 1000 begeisterten Fans.

20elf ist der Bogen der Fußball-Veranstaltungen noch weiter gespannt. Von Kabarett, über gemeinsame Fußballabende, Ausfahrten zu den Spielen, KICKFORMORE WM Turnier und Kino reicht das Spektrum.

Absoluter Höhepunkt ist natürlich der Finaltag am Sonntag, 17. Juli 2011. Ab 14. 30 Uhr gibt es auf dem Münsterplatz Infos, Aktionen und Aktivitäten

rund um die Frauen-fußballweltmeisterschaft. Die Band „Babs goes Trinidad“ wird aufspielen, die landesweite Plakataktion „Rund ist bunt“ wird in diesem Rahmen beendet und um 20.45 ist der Anpfiff des Endspiels. Spannender Frauenfußball im großartigen Ambiente des Münsterplatzes wird alle Gäste von den Plätzen reißen.

Bleibt zu hoffen, dass das deutsche Frauenteam um Trainerin Silvia Neid im Endspiel dabei ist und das Kunststück schafft, den Weltmeisterinnen-Titel zum zweiten Mal zu verteidigen!

Viel Spaß wünscht
Ihr Frauen-Fußball-WM-Team Schwäbisch Gmünd

Auf dem Bild:
Christina Hofmann, Ruth Wendel, Karin Stroh, Cornelia Oesterle, Henrike Schmidt, Elke Heer, Schirmherr Oberbürgermeister Richard Arnold, FIFA-OK-Präsidentin Steffi Jones, Angela Herzog



Für die freundliche Unterstützung danken wir:

